

MILENIO

Ratifica Fitch calificación positiva para Herdez

NEGOCIOS • 17 JULIO 2013 - 6:35PM — SILVIA RODRÍGUEZ

La agencia calificadora tenía en observación negativa la empresa; sin embargo, la creciente diversificación geográfica y de producto ayudaron a que Grupo Herdez consiguiera la calificación “AA”.

Ciudad de México • La agencia Fitch Ratings ratificó en “AA(mex)” las calificaciones de Grupo Herdez y las retiró de observación negativa; asimismo, revisó a estable la perspectiva de dichas calificaciones. Las calificaciones de Herdez continúan reflejando su buen posicionamiento en el mercado de alimentos en México, creciente diversificación geográfica y de producto, sólida posición financiera y fuerte generación de flujo de efectivo; además, incorporan la estabilidad del sector alimentos y su naturaleza defensiva, la cual Fitch considera se encuentra menos expuesta a ciclos económicos negativos que se pudieran presentar. Mientras que la perspectiva estable refleja la expectativa de Fitch de que el incremento en el indicador de deuda total a EBITDA de Herdez al concluir la adquisición de 99.82 por ciento de la participación accionaria en Grupo Nutrisa ubicará en niveles aproximados de 2 veces (x) hacia finales de 2014.